

14. August 2018

8. Seeüberquerung Luzern am Sonntag, 19. August 2018

Am Sonntag, 19. August 2018 findet die 8. Seeüberquerung Luzern statt. Der grösste Wassersportanlass im Vierwaldstättersee verzeichnete im letzten Jahr mit 447 Schwimmerinnen und Schwimmer einen Teilnehmerrekord. Aufgrund des heissen Sommers und der guten Wetterprognose für den nächsten Sonntag, geht der Veranstalter - Verein Seeüberquerung Luzern -wiederum von einem grossen Teilnehmerfeld aus.

Rahmenbedingungen für Teilnehmer weiter optimiert

Ein sehr grosser Teil der Schwimmerinnen und Schwimmer nimmt immer wieder an der Seeüberquerung Luzern teil. Dem treuen Teilnehmerfeld und der Sicherheit galt deswegen auch in diesem Jahr wieder das Hauptaugenmerk während den Vorbereitungen. Die Rahmenbedingungen für die Schwimmerinnen und Schwimmer sollen weiterhin top bleiben. Durch organisatorische Anpassungen wird die Betreuung weiter intensiviert und optimiert. Zudem wird in diesem Jahr auch bereits vor dem Start im Zielgelände des Strandbades Tribtschen moderiert, um die Begleitpersonen der Schwimmerinnen und Schwimmer von Beginn an auf dem Laufenden zu halten.

Die Teilnehmer der Seeüberquerung Luzern nehmen nicht nur treu an der Seeüberquerung Luzern teil. Der Organisator erfreut sich auch über die grosse Zahlungsmoral.

Stand up Paddler Tour Schweiz – Sup Tour Schweiz – führt Wettkämpfe vor Lido Strand durch

Die rund hundert Standuppaddler führen ihre Wettkämpfe ab diesem Jahr vor dem Strandbad Lido durch. Damit können den Zuschauerinnen und Zuschauern attraktivere Wettkämpfe und einen besseren Einblick in die Trendsportart geboten werden. Die SUP Tour Schweiz gastiert in Luzern. Nebst anderen Wettkämpfen ist Luzern damit ein Austragungsort für die Schweizer Meisterschaft der SUP Tour.

Hinweis für Medienschaffende:

Presseboot legt um 11.30 Uhr beim Strandbad Lido ab – Anmeldung bis Freitag, 17. August 2018

Auch in diesem Jahr bieten wir Medienschaffenden wieder ein Presseboot an. Das Boot wird vor dem Start in die See stechen und sich optimal vor dem Startfeld positionieren. Anschliessend fährt das Boot direkt über den See, damit die Medienschaffenden den ersten Zieleinlauf miterleben und dokumentieren können. Anschliessend fährt das Boot wieder zurück zum Ausgangsort, dem Yachthafen Luzern neben dem Lido.

Wer sich einen Platz auf dem Boot reservieren möchten, soll sich bis spätestens am Freitag, 17. August 2018 17.00 Uhr direkt bei mir verbindlich anmelden.

Kommunikationsverantwortlicher

Pascal Vogel

Telefon: 079 717 25 04

Mail: kommunikation@seeueberquerung-luzern.ch

Organisationspartner



Hauptpartner

